
20 octobre 2013

Ok Martinenq, en retirant ta liste, tu nous as faits gagner en 2008, 
mais on aimerait bien que tu disparaisses afin que l'on soit tranquille 
avec nos "partenaires", on est si bien entre nous ! En 2008, on y 
croyait pas, on s'était entendu avec le maire sortant avant même le 
deuxième tour, tu es venu nous proposer ton retrait...Mais depuis on a 
pris goût au pouvoir, au cumul des mandats, aux recrutements 
familiaux, aux avantages entre amis ! Tu fais tâche dans notre beau 
décor de gauche ! Alors maintenant, on va choisir les candidats de ta 
section dont on a besoin, on va faire semblant d'une Union et du 
respect des "statuts" du Ps en accord avec nos amis de la fédération du 
Var, on est pas à une entourloupette de plus, on a l'habitude à la Seyne 
(2007, 2012...) ! Allez, circulez maintenant !	



Patrick Martinenq, 19 novembre 2013 (sur Facebook) 
 
Jeudi dernier j'avais organisé une réunion de militants socialistes de la 
Section Jean Jaurès. Se sont pointés des personnes que je ne voyais 
plus depuis quelques années ou mois, devenues très proches du Maire. 
Elles avaient rabattu d'autres sympathisants. L'objectif : me mettre la 
pression afin que je sois candidat sur la liste du Maire aux conditions 
définies par le "calendrier statutaire" du PS...J'en ai pris plein la tête, 
c'est le cas de le dire. Par des "amis"....Selon eux, j'étais encore une 
fois, le vilain petit canard qui risque de faire échouer la réélection du 
Maire. Il fallait me plier, une fois de plus aux souhaits de chacun...Il y 
avait RG, il y avait bien longtemps que je ne l'avais revu en réunion, on 
l'avait invité sans doute à venir s'ajouter aux voix de la pression...J'ai eu 
la belle surprise de recevoir hier soir un appel téléphonique de RG. Il 
m'a fait part de son écoeurement à la suite de propos de ceux que se 
disaient : "mes amis". Il m'a dit avoir été pris dans un traquenard et 
regrettait cette situation...Je l'ai remercié, son appel m'a touché 
d'autant plus que depuis cette fameuse réunion de jeudi dernier, j'ai 
repris les courriers que j'ai adressé depuis avril 2013 au Maire et aux 
Instances du PS. J'ai vu combien, face aux non-réponses, aux mises en 
touche, aux silences des instances, j'avais abandonné mes souhaits 
premiers : exit les quinze candidats de la section Jean JAURES, exit les 
5 adjoints, etc...Bref, la dernière lettre de JL Bruno, non seulement me 
rappelait que certains partenaires de la gauche auraient du mal à 
m'accepter, mais que nous (section JJ) nous devions nous contenter de 
deux éventuels adjoints dans le cas d'une réélection et quand à mes 
demandes de délégations (gestion TSH et développement économique), 
il fallait attendre...Et voilà que l'on m'envoie dans une réunion des 
"gros bras" pour me faire admettre soit d'accepter, soit de ne pas 
bouger !!! Je me suis présenter en 1995, 2001, 2008 avec à chaque fois 
la même volonté de convaincre que notre ville ne se redressera pas 
sans l'intervention d'investisseurs privés capables de mener et gérer un 
projet de restructuration urbaine et économique, ambitieux et surtout 
tourner vers l'emploi. Sans cette démarche, nous n'arriverons jamais à 
freiner l'inflation fiscale locale, ni le chômage et la pauvreté...Les 
logements, un casino, l'extension de grandes surfaces commerciales, 
même si cela soutient l'activité du BTP, ces réalisations ne sont pas de 
nature à donner un moteur économique à la deuxième ville du Var. 
Maurice Paul, Arthur Paecht, Marc Vuillemot, malgré leur courage, leur 
bonne volonté, n'ont pas engagé cette politique d'envergure. La gestion 
communale n'est pas chose simple et les contraintes sont nombreuses, 
mais je considère qu'il n'y a pas 36 chemins. Une ville fonctionne 
comme un corps humain, elle a besoin d'un coeur pour activité la 
circulation sanguine dans ses organes...Avec la fermeture des 
chantiers, nous avons perdu un coeur. On ne le remplace pas aisément, 



certes, mais j'ai l'impression que pour avoir mener des politiques de 
court terme, on a tourné le dos aux grands chemins alors que notre 
population et nos quartiers tombent dans la désespérance... 
 
RG ? Raphaël GIMENEZ ?	



 
Patrick Martinenq (Facebook, 19 novembre) 
 
Voici le message que Marc Vuillemot m'a adressé le 19 novembre 
dernier, nous nous étions vus le 14 novembre. Le dimanche 17 
novembre, je rencontrais un des responsables du PC, lequel me 
semblait très fort dans sa relation avec le Maire. J'ai compris ce jour là 
que j'étais naïf. Mon souci n'est qu'une histoire "de places", mais aussi 
d'organisation de gestion et de programmes. Je souhaite que l'on soit 
réellement à l'écoute des gens comme j'essaie de l'être depuis 2004, au 
service d'une population. Le 19, Marc m'adressait le message publié ci-
dessous. J'avais pris le lundi 18, la décision d'arrêter cette mascarade 
qui durait depuis décembre 2012 !  
 
"Patrick, 
 
Après avoir évoqué la question avec des camarades, je suis OK pour 
que tu assures la vice-présidence de Terres du Sud Habitat. 
 
Bien que ça me chagrine, d'une part parce que je ne veux traiter la 
question des délégations qu'à l'issue de l'élection, d'autre part parce 
que le PCF a indiqué au comité de ville souhaiter que la délégation à 
l'économie soit réservée à un de ses élus, je veux bien, dans un souci 
d'unité des socialistes, prendre aujourd'hui l'engagement de te confier 
cette responsabilité. 
 
Considère donc que je suis d'accord avec tes deux demandes. 
 
Si tu ne l'as pas fait comme nous en avions parlé, tu dois donc faire 
acte de candidature à la fédération (courrier ou mail). Il faudrait que tu 
en adresses copie au comité de ville. Et j'aimerais bien que Sylvie 
Guérin en soit aussi destinataire. 
 
Le comité de ville doit constituer aujourd'hui ou demain la liste à 
soumettre au vote des militants jeudi soir. Il y a donc urgence. 
 
Bien à toi. 
 
Marc Vuillemot" 
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Autre échange de messages de Martinenq sur Facebook (28 
novembre 2013) 
 
   Patrick Martinenq J'ai tellement tendu le bras que j'en ai mal ! 

Maintenant, cela suffit !   
    
       René Touaty Plutôt la main (pour que cela soit moins équivoque)  
    
       Alain Nonn Une bonne et sage décision !  
    
       Mireille Peirano Cher Patrick, ta lettre m'étonne parce que j'ai lu la 

réponse du maire qui répondait favorablement à tes demandes. Par ailleurs, 
se mettre en congés de Parti, ça n'existe pas, on y reste ou on le quitte. Le PS, 
ce n'est pas le Club Med'   

  
       Patrick Martinenq Ma Chère Mireille, je t'aime beaucoup et apprécie ta 

remarque sur le Club Med, mais je ne crois être le seul à avoir choisi cette 
"mise en congé". D'autres "leaders "illustres avant moi ont fait ce choix. 
J'aurais bien aimé que tu répondes aux différents courriers que j'ai adressés 
aux instances de notre Parti et notamment de la direction départementale. En 
2008, heureusement pour la Gauche seynoise je n'étais pas en congé pour la 
faire gagner !  

    
       Erdna Yafinob (*) Le PS ce n'est pas le club Med'...de mieux en mieux. 

Patrick, tu me connais, et tu es peut être un de ceux qui me connaissent le 
mieux. Et tu sais ce que je pense de tout "ça". Crois tu qu'il vaille la peine de 
discuter avec eux ? Ne leur répond pas, et fait ce que tu as à faire. Même si je 
ne serais pas à tes côtés, mes pensées vont vers toi, car je t'aime beaucoup. 
Juste une chose, car après je n'interviendrais plus : ils ne t'ont jamais mérité.  

    
       Patrick Martinenq Andrée, tes mots me touchent beaucoup je t'aime 

aussi, tu as raison comme en 1995, 2001, 2008, je vais mener ce combat 
pour la population seynoise et cette ville que j'aime tant. Merci, dommage 
que tu ne sois pas avec nous. Bientôt je te ferai une surprise ! RDV à la Cave ! 
Bises    

       Erdna Yafinob ho...Je crois comprendre....  
    
       Patrick Martinenq Oui, à la "cave" ! Lol...  
    
       Erdna Yafinob En somme, tu passerais du placard, à la cave...   
    
     Patrick Martinenq Oui, effectivement ! Lol 
 
 
(*) [Andrée Bonifay, sa suppléante au Conseil Général] 



Autre message de Martinenq sur Facebook (30 novembre 2013) 
 
Depuis décembre 2012, j’essaie de dialoguer avec le Premier magistrat 
de la ville afin de définir ensemble, une nouvelle gestion de la Seyne 
sur mer. Je n’ai eu pour réponse qu’une équation laborieuse de places 
sur une liste pour des partenaires éventuels. 
 
J’aime à le répéter : sans le retrait de la liste que j’avais l’honneur de 
conduire en 2008, Marc Vuillemot et son équipe d’adjoints n’auraient 
jamais atteint le troisième étage de l’Hôtel de ville où ils se sont si vite 
enfermés.  
Comme en 2008, je ne serai donc pas présent en 2014 sur la liste du 
Maire sortant. 
 
Je reste plus que jamais au travail pour ma ville natale, disponible et au 
service des Seynoises et des Seynois comme je le suis depuis 20 ans. 
Chacun le reconnaît, né ici ou venu d’ailleurs : la Seyne sur mer est la 
plus belle ville du Var ! 
 
Cette mission demeure ma seule priorité. Responsable et libre, 
j'entends profiter de cette liberté pour m'exprimer et agir avec un seul 
objectif : assurer la paix et la sécurité de la population de la Seyne sur 
mer. 
 
Patrick MARTINENQ 
Conseiller général de la Seyne sur mer 
La Seyne sur mer, le 30 novembre 2013. 
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